



**Nombre de la Alumna: Dora Susana Buere**

**Nombre de la Profesora: Yaneth del Rocío Espinosa Espinosa**

**Nombre del Trabajo: Política Económica y Entorno De Los Negocios y El Ciclo Económico De Una Empresa.**

**Materia: Macroeconomía**

**Grado: 6º Cuatrimestre**

**Grupo: Único**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de julio de 2020.

## INTRODUCCIÓN

La economía es una ciencia social que estudia la forma de administrar los recursos disponibles para satisfacer las necesidades humanas. Además, también estudia el comportamiento y las acciones de los seres humanos. Como los recursos del planeta son escasos y desgraciadamente, no todos podemos disponer de todo, nos vemos obligados a administrar esos bienes para conseguir lo que nos falta. La ciencia económica envuelve la toma de decisiones de los individuos, las organizaciones y los Estados para asignar esos recursos escasos. La economía se centra también en el comportamiento de los individuos, su interacción ante determinados sucesos y el efecto que producen en su entorno (en los precios, la producción, la riqueza o el consumo, entre otros). Es una ciencia social porque estudia la actividad y comportamiento humanos, que es un objeto de estudio altamente dinámico. Los humanos somos impredecibles.

El objetivo último de la economía es mejorar las condiciones de vida de las personas y de las sociedades. Hay que tener en cuenta que los recursos disponibles son limitados (existe escasez), pero las necesidades humanas son ilimitadas. Cuando una persona decide asignar un recurso a un uso concreto, está descartando su uso para otro fin.

Es por ello que en cuanto a la política económica en el entorno de los negocios ha tenido diversos cambios, porque cada innovación en las nuevas estrategias para generar ingresos son constantes y un gran ejemplo es el trueque, ya que antes no se contaba con dinero como tal para pagar los bienes que se consumían, las personas solían intercambiar mercancías como forma de pago, es el ende de la importancia que tiene este tema en la política económica en la vida cotidiana, pues se comprende a la economía como la encargada del estudio de todas las fases relacionadas con el proceso de producción de bienes y servicios, desde la extracción de materias primas hasta su uso por el consumidor final, determinando la manera en que se asignan los recursos limitados.

Por otra parte los temas a explicar son de suma importancia para mantener un control en el sistema económico de una empresa, debido a que todo administrador debe organizar todas aquellas inversiones con las que debe revisar, El ensayo explicara sobre las fases por la cual la economía ha pasado en la antigüedad.

## POLÍTICA ECONÓMICA Y ENTORNO DE LOS NEGOCIOS

Este tema se ve relacionado por una serie de tipos de políticas, las cuales suelen regir a la economía de una empresa y de un país, ya que como bien sabemos las empresas contribuyen de manera productiva a un determinado entorno social, debido a que suele satisfacer diversas necesidades que el comercio adquiera, es por ello que se suelen establecer regímenes que controlen a este elemento.

Cuando hablamos de la política económica se hace referencia a todas aquellas inversiones que una sociedad suele llevar a cabo, aunque también de los egresos que pueden obtener, los tipos de políticas son las siguientes:

**Política fiscal:** Son todas aquellas medidas que el toma el estado para mantener ingresos en la población, con la importancia de saber controlar los funcionamientos necesarios para llevar a cabo una eficiente productividad y con ello producir inversiones.

**Política monetaria:** Este se integra por todos aquellos instrumentos que logran controlar, regular y administrar los sistemas crediticios que el estado maneja, todo ello con el objetivo de generar diversos factores que amplíen el estatus financiero de un país.

Estos dos tipos de políticas se ven controladas y manejadas por el Banco de México debido a que es el responsable de proveer a la economía del país, con el objetivo de procurar la estabilidad del poder adquisitivo de la moneda.

Primordialmente uno de los elementos con los que se efectúa la política monetaria es el dinero, ya que es un activo financiero fundamental para la economía de un país, ya que este es el medio de pago que se efectúa al consumir un bien o servicio.

Como bien se tiene claro en la antigüedad se manejaba el intercambio de bienes por el mencionado trueque, el cual consistía la transacción de un producto por otro, con que las personas no contaban, y es por ello que se conocía como una supuesta moneda de esos tiempos, hasta que los cambios sociales que se han venido teniendo se crea el dinero, donde se clasifica por dos tipos:

- ◆ **Circulante:** Este consiste en las monedas y billetes que el Banco Central de México es el encargado de distribuirlo al país, ya que es el método de cambio con el que se efectúan las transacciones de compra.
- ◆ **Deposito:** Son las liquidaciones que el banco efectúa a los individuos, al obtener dinero de una caja.

## EL CICLO ECONÓMICO DE UNA EMPRESA

Las empresas son organismos que se ven afectados por todo lo que sucede en su entorno económico. Antes de comenzar un proyecto es necesario analizar y verificar qué sucede antes. Los factores que intervienen en el entorno económico tienen una serie de implicaciones que afectan a la empresa en varios aspectos. Se debe conocer el mercado al cual se dirige, revisar las características técnicas, materias primas y maquinarias. El fin último de todo este estudio detallado es determinar si es viable o no salir, dependiendo del entorno económico del mercado. Por lo tanto es recomendable evaluar sistemáticamente su posición en relación con factores políticos, económicos, sociales y tecnológicos.

Es por ello que en este tema se divide por una serie de teorías que explican la crisis económica, la cual trata sobre los rendimientos decrecientes en cuanto a el trabajo, lo que provocaba una disminución progresiva en la productividad, hasta que comenzaron a surgir economistas que identificaban y analizaban los errores que se solían cometer anteriormente para mantener una buena economía, fue Marx el primero en informar de dichos problemas, ya que en su análisis expresa la reproducción ampliada del capital a lo largo de la historia queda conformada como ciclos cortos de reproducción, en donde este hace énfasis a el retazo que se tenía en esos tiempos al conseguir una eficiente productividad, debido a que no se manejaba un adecuado control en la economía, así como también que no se contaba con diversos sistemas, métodos, técnicas y herramientas que ayudaran a los economistas y empresarios a mantener productividad.

Desde la experiencia de la crisis se han ido manejado una serie de cambios que ayudan a mantener estable a la economía de una empresa y de un país, ya que si no se mantiene una administración adecuada se pueden cometer una serie de problemáticas que podrían mantener una deficiencia grave. Cuando se habla del ciclo económico de una empresa, se refiere a la serie de cambios que han surgido en transcurso del tiempo, porque al igual que Marx, existen otros economistas que explican sus análisis:

- Corriente Keynesiana: Explica que no aborda el problema de la crisis, sino que se enfoca en las políticas anticíclicas, merced a las cuales, por medio de la inversión y el gasto público, se atribuye a los efectos multiplicadores.
- La teoría monetaria de Friedman se ocupa de problemas monetarios y su impacto en la economía real.

## CONCLUSIÓN

La conclusión de este trabajo es que la economía ha ido evolucionando poco a poco, y ha proporcionado a diversos economistas, autores y socialista que han proporcionado teorías importantes para entender mejor el concepto de la economía, así también como explicamos los sucesos históricos por los cuales ha pasado el mundo.



<http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/e1816373e3f643f386b05360fb443aea.pdf>

